

BAB V

PENUTUP

A. Kesimpulan

Tujuan dalam melakukan penelitian ini adalah untuk mengetahui Pengaruh Jumlah Nasabah Pembiayaan dan Nasabah Pendanaan Terhadap Total Aset Produktif Bank BCA Syariah Periode 2013-2021. Berdasarkan pada hasil pengujian yang telah dilakukan, maka dapat disimpulkan bahwa:

1. Berdasarkan pada hasil uji parsial atau uji t menunjukkan bahwa variabel independen jumlah nasabah pembiayaan (X1) mempengaruhi total aset produktif (Y). Hal ini dapat diketahui dari perbandingan t hitung dengan t tabel yang menunjukkan bahwa nilai t hitung > t tabel atau $6,777 > 0,68368$ dan nilai signifikansinya $0,0001 < 0,05$. Dengan demikian maka dapat kesimpulan bahwa, variabel jumlah nasabah pembiayaan berpengaruh signifikan terhadap total aset produktif bank BCA Syariah periode 2013-2021.
2. Berdasarkan pada hasil uji parsial atau uji t menunjukkan bahwa variabel independen jumlah nasabah pendanaan (X2) memiliki pengaruh yang positif dan signifikan terhadap total aset produktif (Y). Hal ini dapat diketahui dari perbandingan nilai t hitung dengan t tabel adalah = $15,448 > 0,68368$ dan nilai signifikansinya $0,0000 < 0,05$. Dari kedua pengujian tersebut maka dapat disimpulkan bahwa variabel jumlah nasabah pendanaan berpengaruh signifikan terhadap total aset produktif bank BCA Syariah periode 2013-2021..

3. Berdasarkan hasil dari uji simultan atau uji F menunjukkan bahwa variabel independen nasabah pembiayaan (X1) dan nasabah pendanaan (X2) secara simultan mempengaruhi variabel dependen total aset produktif (Y). Hal ini dapat dilihat dari nilai F hitung $>$ F tabel atau $1700,304 > 3,03$ dan nilai signifikansinya $0,0001 < 0,05$, berarti bahwa variabel independen nasabah pembiayaan (X1) dan nasabah pendanaan (X2) secara simultan berpengaruh signifikan terhadap variabel dependen total aset produktif (Y) bank BCA Syariah periode 2013-2021..

B. Saran

Berdasarkan pada hasil penelitian yang telah dilakukan dan berdasarkan pada kesimpulan di atas, saran yang dapat disampaikan oleh penulis dalam penelitian ini adalah:

1. Bagi Praktisi

Bagi para praktisi perbankan syariah dan berbagai pihak lain yang terkait, diharapkan untuk meningkatkan jumlah nasabahnya baik itu nasabah pembiayaan maupun nasabah pendanaan, karena hal tersebut sangat berpengaruh bagi aset produktif. Bagi para perusahaan perbankan diharapkan dapat meningkatkan jumlah aset produktifnya, karena aset produktif dapat mendatangkan modal yang lebih banyak untuk menjalankan aktifitas perusahaan tersebut.

2. Bagi peneliti selanjutnya

Setiap perusahaan di setiap tahunnya memiliki perkembangan, baik pada jumlah nasabah pembiayaan, nasabah pendanaan ataupun total aset produktifnya. Diharapkan pada penelitian selanjutnya dapat menambah variabel-variabel yang

digunakan dalam penelitiannya, baik variabel internal maupun eksternal perusahaanya yang dapat mempengaruhi jumlah total aset produktif perusahaan. Misalnya dari jumlah jaringan kantor, dana pihak ketiga, laba perusahaan dan lain sebagainya.